



**Parlement européen**

**Younous OMARJEE**

**Député au Parlement européen**

**1er Vice-Président de la commission du développement régional**

**Membre de la commission du budget**

**Membre de la commission environnement, santé publique et sécurité alimentaire**

**À : Monsieur Rodolphe Alexandre**

**Président de la Collectivité Territoriale de  
Guyane**

*Bruxelles, le 27 mars 2017*

Monsieur le Président, cher Rodolphe Alexandre

Dans ces moments difficiles que traverse la Guyane, je tiens à vous exprimer - et à travers vous au peuple Guyanais, toute ma solidarité.

Ma solidarité personnelle, mais aussi celle des outre-mers. Car les combats légitimes portés aujourd'hui en Guyane, pour la Guyane et par les Guyanais, sont aussi à l'avant-garde des luttes dans nos pays respectifs pour plus de développement dans la justice et le respect.

Je partage pleinement votre position selon laquelle, le préalable à une sortie de crise, nécessaire, est le respect par l'Etat de ce mouvement, de ses représentants et des élus de la Guyane.

La demande d'Etat exprimée dans les revendications, doit être entendue et trouver en premier lieu réponse par la présence en Guyane de ses représentants au niveau décisionnel.

En vous renouvelant ma solidarité et toute mon amitié et vous assurant l'expression de celle-ci lors du forum des RUP à Bruxelles, je vous prie de croire Monsieur le Président, cher Rodolphe Alexandre, à l'assurance de mes sentiments les plus cordiaux.

Younous Omarjee